
Духовно-созидательный камень № 121 

Деяния 5:29-32: “Пётр же и Апостолы в ответ сказали: должно 

повиноваться больше Богу, нежели человекам. Бог 

отцов наших воскресил Иисуса, Которого вы 

умертвили, повесив на древе. Его возвысил Бог 

десницею Своею в Начальника и Спасителя, дабы 

дать Израилю покаяние и прощение грехов. 

Свидетели Ему в сём мы и Дух Святый, Которого 

Бог дал повинующимся Ему”. 

Посланник для этой эпохи однажды сказал: Я ухватил это сегодня 
утром, когда читал здесь. Что-то мне подсказало: “Иди в свою комнату; 
возьми Диаглот”. Нет, это только послушание, вот и всё. Пришёл в 
комнату, открыл Откровение 17. Я подумал: “Почему Ты хочешь, чтобы 
я это прочитал?” И я начал читать. И вдруг меня осенило: “Вот оно что!” 
Я схватил карандаш и записал это. Я сказал: “Вот оно что”. 

[1]
 

 
Давайте рассмотрим, что ещё сказал об этом Божий пророк: 

Теперь благослови нас сегодня вечером, Господь, когда будем 
говорить о Слове Твоём. И обетования, данные нам, — дай нам лелеять 
их в своих сердцах, дорожить ими с благоговением и подчиняться им в 
настоящем благочестивом послушании. Ибо мы просим об этом во 
Имя Иисуса. Аминь. 

[2]
 

 
Послушавшись Бога, Его Слова, когда Филипп исполнил свою 

миссию, та оживляющая сила, которую он получил в Пятидесятницу, 
унесла его, оживила его тело. За много-много километров он был 
перенесён в Духе и оказался где-то в другой стране. Оживляющая сила 
Божья! (Деян. 8:26-40) А если мы — пятидесятники: “Та же самая сила, 
воскресившая Иисуса из мёртвых, если Она живёт в ваших смертных 
телах”. (Рим. 8:11) 

Давайте возьмём ещё одного человека с этой оживляющей силой. 
Давным-давно жил человек по имени Енох. Енох ходил перед Богом. 
Что бы ни сказал Бог сделать, Енох не пропускал ни одного слова. 
Он ходил перед Богом (Евр. 11:5-6; Быт. 5:22-24). Кем он был? Он был 
сыном Божьим. Он был орлом, который был призван на то время. 

И когда пришло время, он был настолько преисполнен этой 
оживляющей силы! Помните, он ходил перед Богом пятьсот лет или 
больше (триста), и он ни разу не пропустил Его Слова. Он ни разу не 
вёл себя неподобающе. Он ни разу не сделал чего-то такого, а только 
хранил свидетельство. Всё, что Бог говорил ему сделать, он шёл и 

Это только послушание, вот и всё 
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делал. Он об этом никогда не спорил, просто шёл и делал. Неважно, что 
думал кто-то другой, он шёл и делал. Почему? Он был исполнен той 
оживляющей силы. И когда этому старику пришло время умереть, Бог 
просто спустил лестницу, и он взошёл Домой. Он оживил его и забрал 
его смертное тело в восхищение. Аминь. Вот это оживляющая сила.  

 
Божье Слово… Как Иисус родился Сыном Божьим, чтобы быть 

Эммануилом, полным выражением Бога в Человеке (Иоан. 1:1-3,14; 1 
Тим. 3:16). И Он нашёл Его в совершенном послушании на реке 
Иордан, когда тот пророк крестил Его (Св. Иоан. 1:29-34; Матф. 3:13-
17). И как только Он послушался Его и вышел из воды, Иоанну 
открылись Небеса. И он увидел Святого Духа, сходящего с Небес, 
говорящего: “Это Сын Мой Возлюбленный”. Видите? Полное 
послушание, Дух разыскал Его в послушании. 

[3]
 

 
И из-за Своего послушания Слову… А Адам не послушался и 

избрал кротчайший путь, дорогу в Фарсис. Но Иисус избрал путь в 
Ниневию, к язычникам, чтобы взять Себе Невесту. 

[4]
 

 
Итак, та оживляющая сила, которая сошла на Иисуса, оживила Его, 

чтобы проявить каждое обетование Слова того дня. Так поступает 
Святой Дух, Который сходит на нас в этот день. Настоящий, истинный 
Святой Дух, Он проявит обетование этого часа. 

Когда Он сошёл на Лютера, Он проявил обетование того часа. Когда 
Он сошёл на Веслея, Он проявил обетование того часа. Когда Он сходит 
в этот день, Он проявляет обетование этого часа. Когда Он сошёл на 
Моисея, Он проявил обетование того часа. Сошёл на Ноя — Он проявил 
обетование того часа. Когда Он сошёл на Иисуса, Он проявил 
обетование того часа. Понимаете? 

Это Святой Дух сходит, чтобы оживить, оживотворить тех 
людей, которые предназначены Богом быть в Восхищении. Заметьте. 
То есть, если он истинный орёл, он поймёт Послание часа, если он 
истинный орёл.  

Тогда это земное тело оживляется и приводится оживляющим 
Духом в послушание Божьему Слову.  

 
Вы готовы подчиниться каждому Слову, Которое Бог изрёк о вас, 

потому что вы послушны Его Слову. 
[3]

 
 
И вы теперь уже воскрешены. Когда Бог воскресил Его, Он 

воскресил тебя. Сын прямо теперь над вами, и теперь вы растёте в 
цветущую Жизнь, каким Он был, чтобы полностью воскреснуть в тот 
последний день. Вы сейчас имеете свои потенциалы. Откуда ты знаешь? 
Ваша душа изменилась, не так ли? Ваше тело пришло в послушание 
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Ему, не так ли? В послушание (чему, Церкви?) Слову, которое есть 
Жизнь, тогда вы сейчас воскрешены из мёртвых (Еф. 2:1-7). 

[5]
 

 
Бог призвал Моисея. Он не хотел идти. Тем пророкам приходилось 

такое делать, что они… Трудно было это делать. Они не хотели 
выделяться и быть презираемыми. Они хотели общаться и ладить со 
всеми остальными, и быть в согласии с братьями. Я не помню, какой это 
был пророк, сказал: “Если…я не хочу этого делать, — другими словами, 
— но моё сердце воспылает. Бог проговорил, и я должен Это передать” 
(Иер. 20:7-11). Неважно, толи им Это нравилось, толи его распнут, толи 
побьют камнями, что бы они ни сделали — Бог проговорил в его сердце, 
и он должен Это высказать. Не для того, чтобы отличаться, но чтобы 
быть послушным. “Послушание лучше жертвы, повиновение лучше 
тука овнов” (1 Царств 15:22-23). Видите, Это было в его сердце. Он 
должен был это сделать. Это было его Жизнью. Он не мог Этого 
удержать. Было нечто, пульсация, подталкивавшая их. Они не могли с 
Этим ничего поделать. Бог настолько полностью управлял ими, что 
Он был их голосом, их действиями. Аллилуйя! 

Дайте мне Церковь, которая настолько полностью помазана Богом, 
что каждое их действие и движение — это ТАК ГОВОРИТ ГОСПОДЬ; 
которая ходит в этой Славе Шекина, — и я покажу вам мессию 
(помазанную Богом), стоящую на земле. 

Вот стоял Моисей около этого горящего куста и Славы Шекина, 
стоял там помазанный, вряд ли он знал, что он делал. Он просто 
повиновался тому, что говорил Голос: “Засунь руку за пазуху. Вынь 
её. Возьми этот жезл. Преврати его в змея. Опять брось его”. Что бы кто 
ни говорил, он это делал (Исход 4:1-9). 

[6]
 

 
Бог призвал Авраама, и Он захотел, чтобы тот отделился от всех 

своих неверующих родственников, и сказал ему об этом. А когда Бог 
призывает человека трудиться для него, Он призывает вас к полному 
истреблению всего мирского и земных грехов — отделение (Быт. 11:27-
32; 12:1-8; 1 Иоан. 2:15-16). 

Бог так и не благословил Авраама, пока он полностью не послушался 
Его. Он взял с собой отца. Этот старик всегда был как “волос в супе” 
или… Извините за такое выражение. Но он всегда занимался не тем, чем 
надо, и Авраам… И ещё он взял Лота. И потом он, в конце концов, 
отправился туда (в Содом, Быт. 13:5-13). И после того как Лот 
отделился, тогда Бог сказал Аврааму: “Встань и пройдись по этой земле. 
Я всю её дал тебе. Она вся — твоя” (Быт. 13:14-18). Видите? Он не 
благословлял его полностью до тех пор, пока Авраам полностью не 
послушался. 

И вам никогда не удастся что-либо получить от Бога и найти 
благоволение у Бога, мои братья и сёстры, где бы вы ни были, пока 
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мы не станем полностью послушными Слову Божьему. Вы сами себя 
лишаете счастья, относясь к этому равнодушно. Да. 

[7]
 

 
Теперь, есть ещё одно, что долгое время было у меня на сердце. 

Церковь, молитесь об этом. Вы все тут знаете, что с самого детства меня 
никогда не удовлетворяла эта местность. Моё сердце всегда тосковало 
по западу. И я помню, когда я косил газоны для своей тёщи там, в том 
месте, которое принадлежало здесь церкви, то место…Я сидел на 
ступеньках, и Святой Дух проговорил ко мне, Он сказал: “Я не могу 
дальше благословлять тебя, пока ты полностью не подчинишься 
Мне подобно Аврааму”. Видите? А Авраам, Бог сказал ему отделиться 
и идти самому. И когда он так поступил, он взял с собой своего отца и 
своего племянника. И только когда Авраам полностью послушался 
Бога, тогда было полное исполнение того, что ему обещал Бог. 

[8]
 

 
Жизнь приходит только через послушание Христу. Он есть 

Жизнь. Он поставил условия, которые мы должны выполнить. И 
выполнив это условие… Если подумать об Аврааме: он поверил Богу, и 
это вменилось ему в праведность. И после того, как это вменилось ему в 
праведность, Бог дал ему печать обрезания в подтверждение того, что 
Он принял его веру (Рим. 4:1-12). 

[9]
 

 
И вот, если тогда Аврааму было примерно сто пятнадцать лет… 

Двадцать пять лет ждал сына, и вот этот мальчик… И он вот-вот 
уничтожил бы своё единственное доказательство того, что это Божье 
обетование — стать отцом народов — сможет исполниться. А тут от 
него требуется уничтожить это. Ведь когда он настроился полностью 
послушаться Бога… 

[10]
 Наклонил вот так головку Исаака, засунул руку 

за пазуху, вынул из…из ножен нож и вот так им замахнулся, отогнул вот 
так его волосы, а к его сердцу подступал ком, опять проглатывал его, 
будто говоря: “Прощай, Исаак, сын мой”. Поднял руку в полном 
послушании и примерно в то время Святой Дух поймал его за руку… 
(Быт. 22:1-19) 

[11]
 

 
Ещё раз: Авраам, взяв и связав Исаака, который был его физическим 

сыном, положил его на жертвенник, чтобы заклать его; и тогда он 
приступил к его закланию в послушании любви к Богу. И в этот 
момент нечто произошло. Он услышал Голос, говоривший: “Авраам, 
опусти руку, не трогай этого ребёнка, потому что Я знаю, что ты 
любишь Меня”. 

[12]
 

 
Что же Он делал? Показывал свидетельство потомкам Семени 

Авраама, которые будут после него. “Опусти руку, не трогай этого 
ребёнка. Я знаю, что ты любишь Меня”. 
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И примерно в то же время Аврааму что-то сзади послышалось. Он 
глянул, а там овен (то есть баран), запутавшийся рогами в сорняках и 
кустах. И Авраам пошёл, взял овна и заколол его вместо своего сына. И 
он нарёк имя этому месту: Иегова-Ире. 

[13]
 

 
Даже если вы делаете что-то неправильно, но пребываете в 

послушании, Святой Дух всегда сможет остановить вас. Вы скажете: 
“Я боюсь, что, получив Святого Духа, я буду вести себя неприлично”. 
Не волнуйтесь. Если это Святой Дух, Он сумеет вас вовремя остановить 
и вовремя подтолкнуть. Эта “кнопка” — в Его руке. Понимаете? Так что 
Он знает, когда включить и выключить. Только отдайтесь на Его 
милость. 

[11]
 

 
И Израиль, в качестве примера, столкнулся с тем же самым на пути в 

обетованную землю. Все водохранилища были пустыми. Да, они 
странствовали в послушании Его обетованному Слову на своём пути и 
они увидели, что в водохранилищах было сухо. Так вот, они поняли, что 
на водохранилище…водохранилища в пути полагаться нельзя. 

И если вы будете странствовать, слушаясь Слова Божьего, и 
пытаться присоединиться к этим и присоединиться к тем, вы поймёте, 
что ни одно водохранилище на свете не станет этого поддерживать — 
вовсе нет. Вы — индивидуум. Бог ведёт вас именно так, как Он хочет 
вас вести. Затем мы увидели то же самое и сегодня, и все 
водохранилища высохли. 

Но обетование всегда в силе для Бога, Который сдержит Своё 
обещание Своему народу. Он обещал снабдить их всем необходимым, 
так Он и сделал. Среди пустых, высохших водохранилищ (только 
подумайте) и жалоб Израиля в пустыне во время их странствования Он 
отозвал Своего слугу-вождя, пророка Моисея в сторонку и открыл 
источник живой воды из битой Скалы, чтобы Его верующие дети не 
погибли (Исх. 17:1-7). 

В наше время это говорит мне о благодати. Мы ничего не 
заслуживаем. По нашим поступкам, по нашей жизни, мы ничего не 
заслуживаем. 

[14]
 

 
Вера повела Моисея на стезю послушания. Обратите внимание, 

Моисей делает...Вот молодой фараон, вот молодой Моисей, у них обоих 
есть возможность. Моисей увидел поношение народа и посчитал это 
большим сокровищем, чем было во всём Египте (Евр. 11:23-27). И он, 
водимый верой, он последовал тому, что говорила его вера в Слово, 
и это повело его на стезю послушания, и, наконец, во Славу, 
нетленным, не видеть смерти, в Присутствие Божье. Зрение и 
чувства повели (и роскошь)…повели фараона к смерти и уничтожению 
Египта, его нации, и с тех пор она больше не восставала. 
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Вот вам, пожалуйста. Посмотришь на это — умрёшь. Посмотришь 
на То — живёшь. Теперь делайте свой выбор. 

[15]
 

 
Так вот, сначала мы как бы обрисуем Послание в общих чертах. 

Израиль был на пути из…шёл в Палестину, выходя из Египта. И Господь 
был с ними, и они были… Все враги, встречавшиеся Израилю, были 
убраны с пути, ибо Бог сказал, что Он пошлёт перед ними шершней и 
прогонит врага, если только они будут ходить в послушании Его 
повелению (Исх. 23:20-30). Все преграды им были ни по чём! 
Амаликитяне, великаны того времени, были для Израиля ничто. Хотя 
они были небольшого роста, но они ходили в ТАК ГОВОРИТ 
ГОСПОДЬ. Так что, каким бы ни было сопротивление, Бог всегда 
следил за тем, чтобы Его Слова обетования никогда не подвели Израиля. 

А Израиль Ветхого Завета является прообразом Невесты Нового 
Завета, выходящей из мира, марширующей по дороге в Ханаан, вернее, в 
Ханаан, в который мы идём — Тысячелетнее Царство. 

[16]
 

 
Но, о-о, брат, как только этот Знак (Святой Дух) окажется в твоём 

сердце, и ты узнаешь, что в тебе воскресение Иисуса Христа — что-то 
будет происходить (Исх. 12:13). Тебя ничем не отвратишь. Ты знаешь, 
где твоё место. 

Полное послушание всему Слову Божьему даёт тебе право на 
Знак — ничто другое. “Блажен тот, кто соблюдает все Его заповеди, 
чтобы иметь ему право на Древо Жизни” (Отк. 22:14). 

[17]
 

 
Этот Знак является знаком того, что выкуп совершён и принят. Вот, 

вы не получите знака на проезд по железной дороге до тех пор, пока вы 
не уплатите цену; а вы можете только единственным способом уплатить 
цену — это просто уплатить её. Это верно. Как? Верить Этому. 
Принять Это. Полное послушание всему Слову Божьему даст вам 
право на этот Знак. Полное послушание! Не часть его, в той степени, в 
какой шагает ваша деноминация, но всё послушание. Полное 
послушание Слову, которое есть Христос, вводит вас во Христа. 

Что если бы ты весь был внутри, а твоя нога болталась снаружи? Что 
если бы сам был внутри, а руки снаружи? Большинство из нас внутри, а 
сердце снаружи? Видите? Сердце ещё в этом мире? Но мы этого не 
делаем. 

Абсолютно полное послушание делает тебя и Слово Одним 
целым. Верьте Ему в каждой мелочи. И Оно всё в тебе, и ты 
наблюдаешь, как Оно трудится через тебя.  

Полное послушание всему Слову Божьему даёт нам право на 
Знак. Затем, когда мы молимся, с нашей молитвой мы должны 
представить этот Знак. 

Если ты скажешь: “Я молю. Господь, но действительно у меня 
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нет…” Что ж, у тебя нет. Так что можешь остановиться, 
видишь,…Давай, сначала получи Знак, потому что именно Знак, вот что 
Он признаёт. Видишь? Да, господа! 

Когда мы молимся, мы должны показывать этот Знак. “Господь, 
я полностью подчинился Тебе. Я раскаялся в моих грехах. Я чувствую, 
что Ты меня простил. Я крестился во Имя Иисуса Христа (Деян. 2:38). 
Дух Святой на мне. Теперь я нуждаюсь вот в этом для славы Твоей. 
Господь, я прошу этого. Теперь это моё”. Тогда нечто там заякоривается, 
это твоё. Это и совершает. Тогда всё закончено. Закончено. Улажено. “Я 
прошу об этом. Я прошу это. Мне надо это. Я хочу этого для Твоей 
славы”. Видите? Что ж, вот это, Он просто даёт это тебе. Тогда ты 
знаешь, что это твоё. Вот каким это образом, с нашими детьми и так 
далее, мы прикладываем Кровь, верим в это. Вот и всё. Хорошо. 

Что Он делает тогда? Когда вы можете с вашей молитвой 
представить этот Знак, это показывает, что вы пришли к полному 
послушанию всему Слову Божьему. Когда ты имеешь Знак, это 
показывает, что ты подчинился каждому Слову. Тогда ты и Слово 
— это одно целое, ты только просишь того, чем ты являешься. Вот 
тогда, конечно, ты знаешь. 

Если я скажу ей: “Рука, подчиняйся мне, возьми тот платок!” Она это 
делает. Видите, рука подчиняется мне. Почему? Это моя часть. Видите? 

Когда ты и Слово становитесь одно, тогда каждое обетование, 
слава Богу, каждое обетование — твоё. Это послушно вам. Тогда ты 
желаешь наблюдать, что ты хочешь делать. Ты не захочешь протянуть 
свою руку в огонь, чтобы сказать: “Смотри, что я делаю”. О, нет-нет! 
Видите? Но если я хочу достать что-то из того огня, она мне подчинится. 
Видите? Это точно. Вы должны наблюдать за тем, что вы делаете. 

По этой причине Святой Дух скупо выделяет, вы знаете, что я 
подразумеваю, потому что некоторые…и ты не хочешь…Настоящий 
слуга Божий не похваляется этим, понимаете. Вот что. Выставляют 
напоказ. 

Когда мы молимся, мы представляем Знак. Это показывает, что 
мы полностью подчинились. 

[18]
 

 
Сатана был гораздо умнее Евы (Быт. 3:1-7). Она даже не шла ни в 

какое сравнение. Но ей и не нужно было быть умной, она должна 
была быть послушной. Нам не нужно быть умными. Иисус сказал, что 
дети этого мира…или царство этого мира, дети тьмы гораздо умнее 
детей Света (Луки 16:8). Мы уподоблены овцам. Овцы даже не могут 
самих себя вести, им нужен пастырь. Бог не хочет, чтобы мы были 
умными, Он хочет, чтобы мы полагались на Его разумение, куда бы 
Он ни повёл. Аминь. Вы понимаете суть? Не полагайтесь на своё 
собственное разумение (Притчи 3:5-6). Не полагайтесь на своё 
собственное разумение, полагайтесь на Его разумение. Неважно, каким 
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это кажется противоречивым, и как всё это бросается в глаза, не 
обращайте на это внимания. Просто полагайтесь на Его разумение, на 
то, что, по Его Словам, есть Истина. 

[19]
 

 
Святой Дух — это сокровище Божьей любви в сердце мужчин и 

женщин, чтобы слушаться Его. Понимаете? 
[20]

 
 
Я так рад, что человек может настолько полностью служить 

Богу, что дьявол не знает, что с ним делать. Просто настолько 
полностью послушался Богу, что дьявол сказал: “О-о, убирайся же! Я 
больше не хочу этого слышать”. Правильно. Это возможно, настолько 
полностью. 

[15]
 

 
И Бог даёт Святого Духа тем, кто слушается Его. Поэтому кто 

послушался Его? Поверившие Ему и принявшие это. Вот кто 
послушался Его. Понимаете? (Деян. 5:32) 

[21]
 

 
Доказательством наполненности Духом верующего Христианина не 

является производить истину (Слово), но принять истину (Слово), и 
верить и быть послушным ей (1 Кор. 14:36-37). 

[22]
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Придёт человек с Посланием, твёрдо стоящий на Библии, и труд быстро обойдёт землю. Семена будут 
расходиться через газеты, материал для чтения до тех пор, пока Его не услышит каждое предопределённое 
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